

ECONOMÍA

El 'plan b' de Ecopetrol si el Gobierno Petro decide no hacer 'fracking'

20 febrero, 2023



Felipe Bayón, presidente de la petrolera nacional, dijo que "estamos haciendo exploración sísmica en Santander, de los estudios más grandes, y estamos cogiendo la sísmica y la estamos reprocesando nueva tecnología".

Durante la presentación de Econova, la red de innovación abierta de [Ecopetrol](#), con la que se darán pasos para consolidar la transición energética, Felipe Bayón, presidente de la compañía, habló sobre 'fracking' y los cambios que se están viviendo en la empresa.



Sobre el 'fracking', Bayón fue tajante: "Trabajamos muchos años en los proyectos pilotos de investigación integral para el desarrollo de los no convencionales, pero si el Gobierno, puntualmente el Congreso, decide que no hay 'fracking', no haremos 'fracking'".

Si la decisión, entonces, es no permitir el 'fracking', el directivo explicó el plan que tiene [Ecopetrol](#).

"Buscaremos otras fuentes de hidrocarburos tradicionales. Queremos ser más gaseosos. En el Caribe colombiano hemos hecho descubrimientos muy importantes y grandes en ese sentido. Estamos haciendo cosas muy interesantes", sostuvo.

E insistió en que el país necesita más gas: "El gas es fundamental para la transición".

ÚLTIMAS NOTICIAS



Curar y enseñar, propósitos de la Misión Wisconsin

Más de 100 procedimientos quirúrgicos reconstructivos gratuitos. ..



Ciclo adicional mostrará a rectores de la sanidad animal internacional ..



Directora general de la OMC en visita a Colombia

Ngozi Okonjo-Iweala, se reunió con el Ministro de Comercio. ..



Gerente de ENTerritorio realizó inspección a obras del Pacto por Santander

Equipo del Fondo Regional para los Pactos Territoriales visitó ..



Además, explicó que "estamos haciendo exploración sísmica en Santander, de los estudios más grandes, y estamos cogiendo la sísmica y la estamos reprocesando nueva tecnología". Esto con la intención de encontrar más hidrocarburos tradicionales.

Sobre la salida de Carlos Cano de la junta directiva, Bayón aseguró que **Ecopetrol** no ha recibido ninguna comunicación del directivo.

Preguntado por quién será su reemplazo en la Presidencia, recordó que esa es una responsabilidad de la junta directiva, la cual "ya que está trabajando de manera juiciosa y diligente" para solucionar ese requerimiento.

Vale la pena recordar que Bayón estará al frente de la petrolera hasta el 31 de marzo de 2023, pues, a finales de enero, se conoció que la junta directiva tomó la decisión de que no continuará en la Presidencia.

Sobre el presente de la empresa, el actual directivo dijo que "**Ecopetrol** está entre las cinco compañías más seguras del mundo" y manifestó que "la producción de la empresa se ha recuperado: tiene mayor capacidad de refinación, con la expansión de la refinería de Cartagena (2022), con 200.000 barriles de capacidad".

Finalizó diciendo que la petrolera es líder en transición energética, con 208 megavatios de renovables y un objetivo de 900 megavatios para 2025.

Asimismo, que para 2023, "se aprobarían dos proyectos para producir 9.000 toneladas en cada uno de hidrógeno verde, el cual se usaría, inicialmente, para temas industriales".

Etiquetas **Ecopetrol** · Felipe Bayón · Gas · Hidrocarburos · Santander · Transición Energética
Categorías Economía



By **admin**

Corrillos, redacción nacional.

HAGA SUS COMENTARIOS

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario

Artículo Anterior

[La ONU retrata al nuevo líder de Al-Qaeda: un exoficial egipcio que](#)

Próximo Artículo

[¿Será buen momento para comprar dólares e invertir con la divisa?](#)

Curar y enseñar, propósitos de la Misión Wisconsin

Más de 100 procedimientos quirúrgicos reconstructivos gratuitos. ...



Vacunación contra fiebre aftosa en zonas de frontera con Venezuela

Ciclo adicional mostrará a rectores de la sanidad animal internacional ..



Directora general de la OMC en visita a Colombia

Ngozi Okonjo-Iweala, se reunió con el Ministro de Comercio. ...



Gerente de ENTerritorio realizó inspección a obras del Pacto por Santander

Equipo del Fondo Regional para los Pactos Territoriales visitó ..



[operaría desde Irán](#)

Logo



COPYRIGHT © 2022 CORRILLOS SAS NIT 901671461-9

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

corrillos.com.co primero en noticias

Diseño y Desarrollo por Aguapanelastudio

Contacto: 302 833 0594

Bogotá, Colombia